

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Sainte-Anne-des-Monts, le 6 mars 2008 – C'est sous la présidence d'honneur de la ministre de la Culture, des Communications et de la Condition féminine, madame Christine St-Pierre, que s'est tenue le 4 mars, soit à quelques jours de la Journée internationale des Femmes, la 1^{re} édition du **Prix Égalité**. Le concours souligne les initiatives ayant fait progresser l'égalité entre les femmes et les hommes au Québec, dans 6 domaines d'intervention.

Dans la catégorie **Prévention de la violence**, c'est **L'Alliance des maisons d'aide et d'hébergement de la Gaspésie pour femmes violentées dans un contexte conjugal et leurs enfants** qui a obtenu la faveur du jury pour la qualité du projet **AVIS-Sécurité**.

AVIS-Sécurité, où le mot **AVIS** signifie **Agir sur la Violence en Informant et Sensibilisant**, consiste en un document d'intervention précoce que **L'Alliance** a développé et implanté sur le territoire gaspésien, en collaboration avec les Centres de santé et de services sociaux, le Centre Jeunesse, la Sûreté du Québec, les Centres locaux d'emploi et le Centre de communication avec la clientèle.

La ministre a souligné le caractère novateur et exportable des initiatives lauréates, dont **AVIS-Sécurité**.

Le **Prix Égalité** est assorti d'une bourse de 1000 \$ qui permettra à **L'Alliance** de poursuivre sa lutte contre la violence conjugale. Rappelons que **L'Alliance** regroupe 3 maisons d'aide et d'hébergement de la Gaspésie, à savoir : **L'Aid'Elle** de Gaspé, **Le Centre Louise-Amélie** de Sainte-Anne-des-Monts et **L'Émergence** de Maria.

- 30 -

Source :

Monic Caron, directrice du Centre Louise-Amélie
Vice-présidente et trésorière de L'Alliance
Téléphone : 418 763-7641
Télécopieur : 418 763-7137